

Pressemitteilung: coeno verstärkt UX Team

## **Personeller Zuwachs bei coeno: Münchner UX Agentur baut ihr Team weiter aus.**

**Als Neuzugänge verstärken Jelle de Boer und Miriam Springer das Team. Im Kernteam ist ab sofort auch Josef Jaud tätig.**

Mehr Informationen erhalten Sie im Internet auf [www.coeno.de](http://www.coeno.de) oder direkt bei:

München, 14. Juni 2016.

Kontakt Presseanfragen:  
Anette Keiser  
FIRST SCOUT IN  
Telefon: +49 (0)89 2090  
0135  
E-Mail:  
[keiser@firstscoutin.com](mailto:keiser@firstscoutin.com)

Die UX Spezialisten von coeno erweitern ihr Team. Neu an Bord sind der **UI Designer Jelle de Boer** und die **UX Designerin Miriam Springer**. Ins Kernteam wechselt **Josef Jaud**, der als freier **UX Consultant** und **UX Designer** bereits seit 2014 für die Agentur tätig ist.

Klenzestr. 51  
80469 München

**Bettina Streit** und **Markus Kugler**, die

Geschäftsführer von coeno, begrüßen die neuen Kollegen: „Mit Jelle de Boer und Miriam Springer haben wir zwei weitere Talente gewonnen, die die UX-Projekte unserer Kunden vorantreiben werden. Die Entscheidung von Josef Jaud, fest in unser Kernteam einzusteigen, freut uns natürlich sehr, da wir ihn in etlichen Projekten als kompetenten Berater und UX Designer kennen und schätzen gelernt haben.“

Kontakt Unternehmen:  
Bettina Streit & Markus  
Kugler  
Geschäftsführung  
coeno gmbh & co.kg  
Telefon: +49 (0) 89 8563  
898-0  
E-Mail: [presse@coeno.de](mailto:presse@coeno.de)

Kolosseumstr. 1a  
80469 München

### **Jelle de Boer - Design aus den Niederlanden**

Frische Designexpertise aus den Niederlanden bringt Jelle de Boer, 32, nach München. Jelle hat an der [Gerrit Rietveld Akademie](#) in Amsterdam audiovisuelle Video Art und Grafikdesign studiert und bereits langjährige Erfahrung als Art Director und Grafikdesigner in UI- und UX-Projekten mit renommierten Marken wie Asics, Karl Lagerfeld, Aer Lingus, Kyocera, Philips und Tommy Hilfiger gesammelt. Jetzt profitieren die Kunden von coeno von seinem ausgeprägten Design-Know-how.

### **Miriam Springer - Jungtalent mit Designambitionen**

Ebenfalls neu an Bord ist Miriam Springer, 25. Sie unterstützt coeno ab sofort als Konzeptionier.

Miriam hat Medien- und Kommunikationsinformatik an der Hochschule Reutlingen studiert und sich bereits im Rahmen ihres Studiums umfassend mit der Gestaltung intuitiver Benutzeroberflächen beschäftigt.

**Josef Jaud – erfahrener UX Consultant und Designer**

Josef Jaud, 36, entwickelt seit 2014 als freier Mitarbeiter benutzerfreundliche Konzepte und Informationsarchitekturen für die Kunden von coeno. Er hat an der Akademie der Bildenden Künste München studiert und leitete an der Hochschule München ein Forschungsprojekt, das sich mit der Entwicklung von Benutzeroberflächen befasste.

**Über coeno – die Experten für User Experience**

Bei coeno steht der Benutzer im Mittelpunkt. Die international tätige Agentur mit Sitz in München setzt ihren Schwerpunkt in der freudvollen Nutzererfahrung. coeno hat sich auf die Konzeption und das Design von Benutzeroberflächen für digitale Endgeräte und Plattformen unter Berücksichtigung moderner User Experience und Usability-Erkenntnissen spezialisiert. Die zertifizierten Usability Engineers, UX-Experten und Designer realisieren digitale Interface-Projekte für Unternehmen aus allen Branchen, darunter Sky Deutschland, Media Broadcast, RTL, Tele Columbus, SPI International und Publicitas.